

Zwei neue Ehrenmitglieder

Leutershausen. Unter Einhaltung eines umfangreichen Hygiene- und Abstandskonzepts hielt der Sozialverband VdK, Kreisverband Mannheim, den 23. Kreisverbandstag in Leutershausen ab. Hans Stöcklin, stellvertretender Kreisverbandsvorsitzender und Ehrungsbeauftragter, wies die 90 Delegierten gleich zu Beginn in das durchdachte Hygiene- und Abstandskonzept in der Heinrich-Beck-Halle ein. Zusammen kamen Vertreter der 34 Ortsverbände des Mannheimer Kreisverbands (KV MA).

Ein ausführliches Resümee der Tätigkeiten des KV MA der Jahre 2016 bis 2019 gab Vorsitzender Helmut Gaa. Auf die zahlreichen Veranstaltungen, Aktivitäten und Termine wie „Geschäftsführende“ Vorstandssitzungen, Gesamtvorstandssitzungen, Schulungen der Obleute, Ausflüge, Arbeitstagen, Kreis-konferenzen der Frauenvertreterinnen der Ortsverbände blickte Helmut Gaa in seinem Bericht zurück. Erinnerung wurde auch an die erste Klausurtagung des Kreisverbands Mannheim, die im September 2019 in Bad Herrenalb stattgefunden hatte. Veranstaltungen wie diese könnten künftig im Zweijahresrhythmus stattfinden, so der Wunsch aus den Reihen der Teilnehmer.

Kreisverbandsvorsitzender Helmut Gaa hob am Rednerpult vor den Delegierten die Aufgaben, die in



Ehrungen und Wahlen standen im Mittelpunkt des VdK-Verbandstages. Von links stellvertretender Vorsitzender Hans Stöcklin, Erika Gaa, Vorsitzender Helmut Gaa sowie Siegbert Lehmann.

den Ortsverbänden zu bewältigen waren und sind, hervor und dankte für die Arbeit und den Einsatz zum Wohl der Mitglieder. Pflegebedürftigkeit werde in Baden-Württemberg immer mehr zum Armutsrisiko und „die stetig steigenden Kosten lassen viele Menschen zum Sozialfall werden“, verdeutlichte Gaa in seinem Grußwort.

Von 2016 bis 2019 stieg die Zahl der Mitglieder beim Mannheimer Kreisverband: Während es Ende 2016 noch 11 823 Mitglieder waren, verzeichnete der KV Ende des vergangenen Jahres einen Zuwachs auf 12.272 Mitglieder.

Das große Engagement im KV würdigte auch Norbert Schmidt, Vorsitzender des VdK-Kreisver-

bands Karlsruhe, beim Verbandstag. Schmidt, der gebeten worden war, die Entlastung der Kreisverbandsvorstandschafft vorzunehmen, dankte der Führungsmannschaft für ihre Leistung und wertschätzte deren Arbeit.

Im Rahmen der Totenehrung, die Frauenvertreterin Erika Gaa ausführte, wurden stellvertretend für die Verstorbenen die langjährigen Mitglieder Hans-Peter Hocker, Obmann der Schwerbehindertenvertrauensleute im Kreisverband Mannheim und Ehrenvorsitzender im OV Mannheim-Neckarau, sowie Manfred Gärtner, Ehrenmitglied im Kreisverband Mannheim, genannt. Weitere Berichte gaben bei der Versammlung Aufschluss über die Ar-

beit und den aktuellen Stand im Sozialverband. Kassierer Siegbert Lehmann verlas seinen letzten Kassenbericht.

Er stellte sich bei den Neuwahlen nicht mehr zur Wahl. Für das abgelaufene Geschäftsjahr wurde ihm eine ordentliche Geschäftsführung bestätigt.

Ehrungen und Neuwahlen

Siegbert Lehmann, der seit 2009 bis jetzt Kassierer beim KV war, wurde im Rahmen des Kreisverbandstags zum Ehrenvorstandsmitglied ernannt. Ebenso wie die Frauenbeauftragte Erika Gaa, die sich nach 13 Jahren Engagement verabschiedete.

Auf der Tagesordnung standen auch die Neuwahlen der Kreisverbandsvorstandschafft: In seinem Amt als Vorsitzender bestätigt wurde Helmut Gaa, sein Stellvertreter bleibt Hans Stöcklin. Helmut Deininger folgte dem bisherigen Kassierer Siegbert Lehmann nach. Schriftführer ist weiterhin Bernhard Gschwender, neue Frauenvertreterin des Kreisverbands Mannheim ist Silvia Zahn.

Als Beisitzer in ihren Ämtern bestätigt sind Helmut Baumbusch, Wolfgang Nase, Nikolaus Streck, Bodo Häusler, Wolf Wollstadt und Ulrike Kahlert. Neu gewählter Beisitzer ist Wolfgang Nagel. Revisor bleibt Karl-Heinz Noh und neue Revisorin ist Ursula Stöcklin. ori

Weinheimer Nachrichten

HIRSCHBERG

Vom 07.09.2020



Beim VdK-Kreisverbandstag in der Heinrich-Beck-Halle hatten die 90 Delegierten entsprechende Corona-Bestimmungen einzuhalten.

BILD: FRITZ KOPETZKY